



MOP ejecutó trabajos de conservación vial en Ruta B-150

Vecinos de la provincia de Tocopilla fueron informados del término de las obras de conservación de la ruta secundaria B-150 conocida como Camino El Tigre, en el marco de la realización de la reunión de Participación Ciudadana de cierre del proyecto que fue ejecutado por la Dirección Regional de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas MOP.

Los trabajos -que poseen una inversión que bordea los \$4 mil millones- consideraron la confección de una carpeta granular con adición de estabilizador químico de suelos en la calzada y bermas (bischofita), con un ancho de ocho metros, entre los kilómetros 15 y 40, junto con las correspondientes obras de seguridad vial de señalización vertical, señalización de canalización y balizas kilómetros (letreros al costado de la vía con el kilometraje de la ruta), lo que mejoró el estándar de dicho tramo del camino.

El seremi del MOP, Pedro Barrios, indicó que los trabajos mejoraron el estándar de la ruta acorde a los criterios actualizados del Manual de Carreteras, otorgando mayor confort y seguridad vial a los usuarios. "Por esta ruta existe un flujo permanente de vehículos que se desplaza entre la ciudad de Tocopilla y la localidad Quillagua. También aumenta su tránsito en el mes de julio por los peregrinos que viajan a La Tirana y durante todo el año es utilizada por diferentes tipos de usuarios, tanto trabajadores, transportistas y turistas, por ser una opción más corta hacia el norte".

CS